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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Escola Básica 2º, 3º Ciclos Álvaro Velho, onde estudam atualmente perto de 1000 alunos, é

um equipamento escolar com mais de 40 anos de existência, mantendo a estrutura original,

tendo sido acrescentado, na década de 90, um bloco pré-fabricado.

Nesta escola, ainda existem telhados com amianto. Recorde-se que em Portugal, foi proibida a

utilização/comercialização de amianto e/ou produtos que o contenham a partir de 1 de janeiro de

2005, de acordo com o disposto na Diretiva 2003/18/CE transposta para o direito interno através

do Decreto-Lei nº 101/2005, de 23 de junho.

O perigo do amianto decorre sobretudo da inalação das fibras libertadas para o ar. As diferentes

variedades de amianto são agentes cancerígenos, devendo a exposição a qualquer tipo de fibra

de amianto ser reduzida ao mínimo.

A escola apresenta ainda outros problemas, tais como a falta de telheiros na ligação entre

blocos e na entrada para as salas de aula, que obriga os alunos a movimentarem-se à chuva; a

degradação da instalação elétrica e a insuficiente iluminação nos espaços exteriores da escola,

que gera um sentimento de insegurança.

A segurança rodoviária é outra preocupação, pois a entrada principal da escola é muita próxima

de uma rotunda e numa artéria muito movimentada.

O pavilhão gimnodesportivo que serve esta população escolar, é também uma estrutura com

mais de 40 anos, e que também é utilizado por clubes desportivos, associações e população em

geral, constituindo-se um local para a prática de desporto bastante importante para as

freguesias do Lavradio e Barreiro.

Contudo, este equipamento desportivo, devido à utilização constante, necessita urgentemente

de obras de requalificação, para que a prática desportiva possa ser realizada por todos e em

segurança.



Chegou a estar prevista a requalificação do pavilhão, com anúncio publicado em 2006, tendo

inclusivamente o processo chegado à fase de adjudicação. Apesar disso, a obra não chegou a

avançar.

Mais tarde, em 2009 nova promessa de requalificação do pavilhão, que desta feita seria

intervencionado de forma faseada. Mais uma vez, a obra não chegou a avançar.

Desde então, somente foram intervencionadas a cobertura do pavilhão (com o anterior Governo)

e os balneários (já com este Governo)

O piso do pavilhão continua degrado e representa um perigo para os frequentadores do

pavilhão, tendo existido nos últimos anos incidentes que levaram à necessidade de assistência

hospitalar de alguns dos seus utilizadores.

Assim, os Deputados do Partido Social Democrata eleitos pelo Círculo Eleitoral de Setúbal, ao

abrigo das disposições legais e regimentais aplicáveis vêm requerer, a seguinte informação:

Está prevista a remoção de amianto na Escola Básica 2º, 3º Ciclos Álvaro Velho? Se sim

para quando o início dos trabalhos?

1.

Está previsto o reforço de verbas para que a escola possa resolver os problemas

identificados? Se sim, para quando?

2.

Está prevista a requalificação do piso do pavilhão? Se sim, para quando?3.

Palácio de São Bento, 8 de março de 2018

Deputado(a)s

BRUNO VITORINO(PSD)

MARIA LUÍS ALBUQUERQUE(PSD)

MARIA DAS MERCÊS BORGES(PSD)

PEDRO DO Ó RAMOS(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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